

COMPETICIONES

Nadal y Federer abogan por fusionar ATP y WTA en una sola gestora de tenis

Los dos jugadores, que ya se avanzaron con la idea de un fondo de rescate, consideran que es el momento de abordar la integración de los circuitos profesionales masculino y femenino.

Palco23

22 abr 2020 - 18:21



¿Fusionar la ATP y la WTA en una gran gestora del tenis profesional? Esa es la propuesta que ha lanzado hoy Roger Federer en las redes sociales y que después ha secundado Rafa Nadal. Se trataría de una de las mayores transformaciones de sector, que tradicionalmente ha discurrido en paralelo con un circuito masculino y otro femenino, que prácticamente sólo coincide en los Grand Slam y algunos Masters 1000.

El tenista suizo, que en su día fue pionero con la creación de la Laver Cup, ha colgado en su cuenta de Twitter: “¿Soy el único que cree que es momento para que los tenistas, hombres y mujeres, se unan y salgan de eso juntos?”. A lo que el atleta español respondió: “Ya sabes que coincido completamente contigo en esto”.

Federer ha matizado que no habla de torneos mixtos, sino de una gestión conjunta del negocio, que podría redundar en un crecimiento mayor de los ingresos y una optimización de costes. “Es demasiado confuso para los aficionados cuando hay

diferentes sistemas de clasificación, diferentes logotipos, diferentes webs, diferentes categorías de torneos...”.

La propuesta del campeón de veinte Grand Slams ha llegado un día después de que ATP, WTA e ITF anunciaran un acuerdo para crear un fondo de rescate común para ayudar a los tenistas con más problemas económicos al no poder competir. Aunque el volumen de recursos no se hizo público, algunos medios lo cifran en seis millones de dólares.